
AVALIAÇÃO II EREJA SUL – 29 E 30 DE NOVEMBRO DE 2012 – FLORIANÓPOLIS / SC 

O II Ereja Sul realizado contou com a presença de 105 participantes, tendo 83 delegados (27 do 

Paraná, 12 do Rio Grande do Sul e 44 de Santa Catarina). 

 

 
 

ITENS AVALIADOS E RESULTADOS 
 

 



 

 

 
COMENTÁRIOS E SUGESTÕES DOS PARTICIPANTES: 
Relacionamos abaixo, todos os comentários e sugestões feitos pelos participantes, classificando por 
assunto. 
 
Em relação à programação 

1. Apenas sugiro um maior controle dos horários das atividades programadas.  
2. Deveriam ouvir e respeitar a opinião dos delegados mortais (professores e educadores) aqueles 

que não sejam da Universidade, somente os "donos" do fórum.  
3.  Achei muito bem organizado, estão de parabéns, acredito que o horário inicial poderia ser mais 

tarde calculando assim os imprevistos do primeiro dia.  
4. Precisamos de mais dias e a plenária deveria ser antes, na última.  
5. Reservar um tempo para relato de experiências de currículos na EJA e PROEJA.  
6. Sugiro que, como normalmente chegam novas pessoas ao Fórum, seja mantida a dinâmica de 

explicar o funcionamento do próprio Fórum, como foi feito, sobre o que é e como devemos 

proceder em uma plenária.  



Em relação às atividades culturais 
1. Promover no Fórum da EJA um passeio cultural na região. (3 pessoas) 
2. Solicito que nos próximos fóruns se faça com mais tempo para uma atividade de lazer.  

 
Em relação à organização 

1. Ao fazer a avaliação favor usar o critério do primeiro grupo em todos os outros (do positivo para o 
negativo), confundiu na hora do preenchimento. 

2. Sou suspeita, pois sou da comissão organizadora, mas senti que todo o encontro foi muito 
produtivo e bem organizado.  

3. Acredito que seria importante no item alimentação observar que algumas pessoas tem intolerância 
ao glúten e lactose, bem como alimentação para vegetarianos, sendo necessário ter uma indicação 
dos produtos utilizados na confecção da alimentação. 

 

Considerações gerais sobre a avaliação do II Ereja Sul 2012. 

 A avaliação do Encontro contou com 48 participantes. Sendo assim, esta foi parcial, contando 
apenas com 31% dos participantes; 

 Em relação aos temas abordados na programação, percebemos que o ponto alto foi a mesa dos 
educandos; 

 Não foi possível detectar nas avaliações pontos problemáticos;  
 


